

精道



NO. 13 (冬休み号)

<http://ashiya-municipal-seido-elementary-school.edumap.jp>

充実した冬休みになりますように ～希望に満ちた新年を願って～

校庭のケヤキや桜の木がすっかり落葉し、冬支度を始めました。早いもので、あと数日で今年が終えようとしています。

本日、無事に2学期の終業式を迎えることができました。2学期は、宿泊行事や校外学習、ペア活動、音楽会など、学校・学年・学級行事に取り組むことができました。新しいことへの挑戦、様々な体験活動を通して、たくさんのことを学び、すべての子どもたちが一回りも二回りも大きく成長できたと確信しております。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげだと感謝しております。本当にありがとうございました。

来年度も引き続き、一人ひとりの子どもが安心・安全に学校生活を送ることができるように、教職員一丸となって、教育活動に取り組んでまいります。

さて、明日から子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。年末の大掃除やお正月準備と一緒にすることは、自分が家族や地域の一員であり、大事な子どもであることを自覚し、人の役に立つ存在であるという意識を持たせる良い機会となります。子どもたちにとって、健康で楽しく、思い出に残る有意義な冬休みとなることを願っております。

最後になりましたが、この一年、保護者の皆様、登下校の安全を見守ってくださった愛護の皆様、地域の皆様、本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。来年も皆様にとりまして良き年になりますよう心よりお祈り申し上げます。



終業式に発表した子どもの作文より (一部抜粋)

< 1年生より >

◎わたしが、ニがっきでいちばん、たのしかったことは、えんそくとおんがくかいです。えんそくは、おうじどうぶつえんにいきました。おうじどうぶつえんには、いろんなどうぶつが、たくさんいました。とてもかわかったなとおもった、どうぶつはペンギンです。こおりの上ですべて、とてもかわかったです。また、行ってみたいです。

おんがくかいは、もっきんをしました。もっきんは、さいしょは、むずかしくて、できなかったけど、どんだんれんしゅうして行って、じょうずになってきて、ほんばんでは、じょうずにできてよかったです。

<4年生より>

◎私が2学期頑張ったことは、初めての宿泊キャンプです。リーダーとしてみんなをまとめる役をしました。時計をよく見て次の予定を考え、みんなに声をかけました。部屋で仲良しの友達と楽しくおしゃべりしたことがすごく楽しかったです。しおり実行委員にも立候補しました。しおり実行委員では、しおりを作成するためにみんなの役割をプリントにまとめました。

音楽会では、ピアノをしました。練習は楽しかったけど、楽譜を覚えるのが大変でした。本番はうまくできました。学年全体でやるのは初めてだったけど、みんなと一緒にできてよかったです。

◎私が2学期で成長したことは、代表委員になったことです。そのおかげで、クラスの代表としてみんなをまとめたり、積極的にあいさつなどをしたりしていると、前よりも責任感が持てるようになりました。また、自主勉強も頑張りました。毎日欠かさず漢字や興味のあることを一生懸命ノートに書きました。苦手な単元の復習やテスト勉強もしました。

心に残ったことは、みんなで宿泊キャンプに行ったことです。初めてみんなとお泊りして、自然にふれたり、班で協力して行動したりしました。自分たちで考えて行動し、生活したことはとてもいい経験になりました。

【1月の行事予定】

日	曜日	内 容	日	曜日	内 容
1	月	元日	12	金	芦屋市人権教育推進協議会研究会 (研究会に教職員が参加します ので、15時下校予定)
8	月	成人の日	17	水	追悼式
9	火	始業式	19	金	校内会議により5校時終了後下校
11	木	給食開始	25	木	図工展(~27日)

<2月の予定>1日(木)新1年生入学説明会

<3月の予定>15日(金)給食最終日 19日(火)卒業式 25日(月)修了式

【お知らせとお願い】

◇学校施設閉鎖のお知らせ

年末年始12月29日(金)~1月3日(水)の間、学校施設は閉鎖します。

ご理解くださいますようお願いいたします。

<3学期の始業式>

令和6年1月9日(火)

登校時刻はいつも通り 下校時刻は11時

持ち物は学年・学級だよりを見て準備しましょう。

始業式に会えることを楽しみにしています。

元気に登校しましょう。



